

El camino peatonal que conecta el Castillo de Baños con La Mamola ya luce su iluminación exterior

El vicepresidente I, Nicolás Navarro, ha asegurado que “queremos la seguridad de los viandantes y promover el uso de los espacios públicos”

jueves 21 de noviembre 2024



El vicepresidente I de la Diputación de Granada, Nicolás Navarro, junto al alcalde de Polopos-La Mamola, Matías González, han comprobado hoy la finalización de las obras de iluminación exterior del camino peatonal que conecta el Castillo de Baños con La Mamola, situado en el término municipal de Polopos. Esta actuación tiene como objetivo garantizar la seguridad nocturna de los peatones que transitan esta vía, la única que permite la comunicación entre ambos núcleos de población, además de contribuir al desarrollo social de la zona. El camino es una conexión clave entre los dos puntos de la localidad, que ahora cuenta con un sistema de iluminación eficiente y sostenible.

Según ha explicado Navarro, “el término municipal de Polopos, que engloba cinco núcleos de población diferentes, concentra en La Mamola la mayor parte de los servicios básicos, tales como el ayuntamiento, el consultorio médico, los colegios, los comercios y la comandancia de la Guardia Civil. Por tanto, esta circunstancia implica que los habitantes del Castillo de Baños se desplacen frecuentemente a pie hasta dicha localidad por el acceso peatonal, que carecía hasta ahora de una iluminación adecuada”.

El vicepresidente I ha valorado positivamente esta obra con la que “no solo mejoramos la seguridad de los viandantes, sino que también promovemos un uso más inclusivo y eficiente de los espacios públicos. Es un paso significativo hacia la sostenibilidad y el desarrollo local, algo que es prioritario para el Equipo de Gobierno de la Diputación Provincial”.

En relación con el impacto técnico y social del proyecto, Navarro ha destacado que “el uso de tecnología LED y la integración con el entorno aseguran una eficiencia energética y un respeto absoluto por el paisaje y las características naturales de nuestra provincia. Este es el tipo de inversiones que generan valor añadido a nuestros pueblos”.

El tramo iluminado, y otro 1,5 kilómetros de paseo ya habilitado, “se integrará en el gran proyecto de Senda del Litoral que capitanea la institución provincial y que ya está avanzando a muy buen ritmo”, según ha resaltado Navarro.

Durante el recibimiento, que ha contado también con la teniente de alcalde, Patricia Noguera, González ha destacado que “la iluminación de este tramo de la senda litoral ha sido posible gracias a la subvención de la Diputación de Granada, lo que ha permitido alcanzar un objetivo importante del municipio”. El alcalde, además, ha agradecido al vicepresidente I su asistencia y ha añadido que espera que “sea una de muchas más”.

Las obras, con un coste total de 48.317,72 euros, han sido financiadas en su mayor parte por la Diputación de Granada, con una aportación de 40.000 euros, mientras que el Ayuntamiento de Polopos-La Mamola ha contribuido con los 8.317,72 euros restantes. Esta inversión fue aprobada por la Junta de Gobierno de la institución provincial en su sesión del 6 de mayo de 2024, en la que se defendió el interés público y social del proyecto. La ayuda ha sido concedida como excepción al régimen general de subvenciones, lo que refleja el compromiso institucional con los proyectos que favorezcan la cohesión territorial y el desarrollo de infraestructuras esenciales en municipios de menor tamaño.

Los trabajos han consistido en la instalación de 91 luminarias LED de 15W con un diseño que minimiza la contaminación lumínica, montadas en monolitos de hormigón para garantizar su durabilidad y resistencia al vandalismo. Dichas luminarias están distribuidas a lo largo de dos líneas de alumbrado que suman más de 1.600 metros. Además, se han colocado nuevas canalizaciones subterráneas y sistemas de protección eléctrica, todo con los más altos estándares de seguridad y eficiencia energética posibles.

Con esta intervención, el camino peatonal no solo gana en funcionalidad, sino que se convierte en un espacio de referencia para los vecinos y visitantes, con un diseño que se integra estéticamente en el entorno del municipio.

Video Lse





[https://youtu.be
/h4c5cDDj_l](https://youtu.be/h4c5cDDj_l)

©2024 Diputación de Granada